
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет о работе Думы 

Ставропольского края 

с 24 по 31 августа 2018 года 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Краевые СМИ продолжили публиковать информацию об итогах 

парламентско-общественных слушаний по изменению пенсионного 

законодательства, участие в которых приняли председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов и депутат краевой Думы 

Валентина Муравьёва.  Информация об этом была опубликована в газетах  

"Призыв", № 62 от 25 августа, "Александровская жизнь", № 63 от 25 

августа, "Звезда Прикубанья", № 68 от 25 августа, "Восход", № 62 от 24 

августа, "Степновские вести", № 63 от 24 августа, "Наша жизнь", № 61 от 

24 августа, "МК-Кавказ", № 36 от 29 августа, "Приманычские степи", № 

63 от 28 августа, "Авангард", № 64 от 29 августа.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в праздновании 193-й годовщины Ессентуки. Как написала газета 

"Ставропольская правда", № 94 от 28 августа, яркий праздник в 

Ессентуках открыл череду дней рождения городов-курортов Кавказских 

Минеральных Вод, по традиции отмечаемых в конце лета – начале осени. 

Культурные и спортивные мероприятия, приуроченные к 193-летию города-

курорта Ессентуки, продолжались всю неделю. И все же львиная доля ярких 

мероприятий пришлась на заключительный день праздничного марафона. 

Радость праздника с горожанами разделили почетные гости: губернатор 

Владимир Владимиров, председатель Думы Ставропольского края Геннадий 

Ягубов, архиепископ Пятигорский и Черкесский Феофилакт, министр 

туризма и оздоровительных курортов Александр Трухачев и другие.  Вместе 

с другими гостями Геннадий Ягубов и Владимир Владимиров осмотрели 

выставки местных предприятий и санаториев, сообщил телеканал "26 

регион" от 27 августа.  Информацию об этом также опубликовали газеты 

"Кавказская здравница", № 97 от 28 августа, "Вечерний Ставрополь", 

№163-164 от 30 августа и сайт телеканала "АТВ - Ставрополь" от 26 

августа.  
Официальный сайт партии "Единая Россия" 28 августа опубликовал 

информацию о реализации в городе Светлограде партпроекта "Местные 

инициативы", в рамках которого была обустроена территория городского 

стадиона. На замену основания, покрытия, установку нового ограждения в 

2017 году город получил более 5 млн рублей. В 2018 году работы были 

продолжены, и стадион обрел новый теннисный корт, воркаут-площадку, 

антивандальные тренажеры. Стоимость второй части проекта составила 3,5 

млн рублей. Торжественное открытие теннисного корта и воркаут-площадки 

состоялось 28 августа. На спортивном празднике побывал депутат Думы 

Ставропольского края Владимир Трухачев, который отметил явное 
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преображение всей территории. В сюжете телеканала "Своё ТВ" от 29 

августа Владимир Трухачёв рассказал, что теперь здесь собираются жители 

со всего микрорайона, школьники и люди старших возрастов. "Петровский 

городской округ сегодня один из немногих, кто участвует в программе всеми 

поселениями. Все поселения сдают свои документы и все поселения 

выигрывают", - отметил депутат. Глава Петровского городского округа 

Александр Захарченко выразил надежду, что все 16 проектов, 

представленных поселениями округа, получат в будущем году 

финансирование и реализация программы продолжится. "Это нужно. Это 

важно. Это работа, которая даёт реальный результат и люди это видят", 

- отметил Захарченко. Газета "Петровские вести", № 65 от 29 августа 

написала, что в этот же день Владимир Трухачёв посетил гимназию № 1 и 

СШ № 2. Там в рамках собственной программы "Школьные дворы" заметно 

похорошели территории (на эти нужды из бюджета округа было выделено 3 

млн руб.). 

Депутат Думы Ставропольского края Валерий Черницов выступил 

одним из организаторов и идейных вдохновителей фестиваля "Автошок" в 

городе Невинномысске, сообщил сайт газеты "Невинномысский рабочий" от 

25 августа. "Я люблю этот город, я здесь живу и работаю – сказал Валерий 

Черницов. - Я хочу, чтобы наш город процветал и гремел на весь мир!" 

Отмечалось, что "Автошок" в Невинномысске проводится уже в пятый раз. И 

нынешний масштаб не идет ни в какое сравнение с первым мероприятием 

пятилетней давности. 28 августа на сайте газеты "Невинномысский рабочий" 

была опубликована информация о прошедшем в Невинномысске арт-

фестивале "Слияние". Как было отмечено, 19 августа на торжественном 

открытии фестиваля с приветственным словом к гостям и участникам 

обратился депутат Думы Ставропольского края Валерий Черницов.  

Телеканал "Своё ТВ" 25 августа сообщил о прошедшей в городе 

Новоалександровске церемонии захоронения останков бойца 180-й 

стрелковой дивизии Красной Армии Тимофея Рыжкова, который погиб в 

Зубцовском районе Калининской (Тверской) области 24 августа 1942 года, 

близ деревни Михеево. Участие в мероприятии принял депутат краевой 

Думы Анатолий Жданов. Газета "Знамя труда", №62 от 28 августа 

сообщила, что на митинге у монумента Славы выступления почётных гостей, 

в числе которых был и депутат краевой Думы Анатолий Жданов, были 

адресованы, прежде всего, подрастающему поколению. Они призывали 

молодежь вечно хранить память о героях той кровавой, бесчеловечной, 

жестокой войны, знать свою историю и уважать ветеранов.  

О реализации в Минераловодском городском округе традиционной 

августовской акции партии "Единая Россия" "Собери ребенка в школу" 

написала газета "Пятигорская правда", № 117-121 от 25 августа.  Депутат 

Думы Ставропольского края Александр Шарабок помогает не только 

детворе, но и школам. Так, в школе № 8 села Левокумка он посодействовал в 
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реконструкции спортивной площадки для мини-футбола, а также 

приобретении материала для школьного гардероба.  

В Пелагиаде роль доброго волшебника исполнил руководитель 

Ставропольского управления аварийно-восстановительных работ и 

капитального ремонта скважин - филиала ООО "Газпром ПХГ" ОАО 

"Газпром" Сергей Чурсинов, написала газета "Наша жизнь", № 61 от 24 

августа. Сельским многодетным семьям и семьям, находящимся в трудной 

жизненной ситуации, он подарил школьные рюкзаки и наборы 

первоклассника. Вручение школьных принадлежностей прошло в 

торжественной обстановке.  

Депутаты Думы Ставропольского края Дмитрий Судавцов, Артур 

Насонов, Владимир Трухачев и Людмила Редько приняли участие в 

пленарном заседании ежегодной краевой августовской педагогической 

конференции, которое прошло на базе школы № 39 в Ставрополе. Темой 

конференции в этом году стала современная образовательная политика, ее 

содержание, цели, задачи и механизмы реализации. В рамках ее обсуждения 

затрагивались проблемы современного образования, необходимости 

повышения его качества, профессионального уровня учителей, 

заинтересованности учащихся, вопросы реализации приоритетных 

национальных проектов в области образования и "майских" указов главы 

государства. В первой части конференции по сложившейся традиции 

состоялось награждение лучших работников сферы образования 

благодарственными письмами президента Российской Федерации, 

ведомственными грамотами и медалями, а также Почетными грамотами 

Думы Ставропольского края. Перед вручением Дмитрий Судавцов 

обратился к педагогам с благодарностью за самоотверженный и благородный 

труд. Первый зампред краевой Думы также отметил, что приоритетной 

задачей депутатов всегда была и остается поддержка системы образования, 

всех инициатив, направленных на его развитие, совершенствование, 

повышение качества и условий работы педагогов и обучения детей. От имени 

депутатов он пожелал участникам конференции успешного старта, новых 

побед и крепкого здоровья. ("Ставропольская правда", № 95 от 29 

августа, "Вечерний Ставрополь", №163-164 от 30 августа). Сюжет об этом 

показал телеканал "26 регион" от 24 августа.    

Об участии председателя комитета Думы Ставропольского края по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Юрия Белого в 

традиционной районной августовской конференции педагогических 

работников, которая прошла в зале заседаний администрации Кочубеевского 

муниципального района, написала газета "Звезда Прикубанья", № 60 от 29 

августа.  

Депутат Думы Ставропольского края Юрий Ходжаев принял участие в 

педагогической конференции работников образования, которая прошла в 

городе Ессентуки, сообщил официальный сайт партии "Единая Россия" 29 

августа. Парламентарий  поздравил собравшихся с наступлением нового 
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учебного года. В ходе конференции прозвучали доклады на тему развития 

сферы образования в Ессентуках. По итогам работы за прошедший учебный 

год педагоги города были награждены почетными грамотами Думы 

Ставропольского края, министерства образования Ставропольского края, 

благодарственными письмами главы города Ессентуки. 

Телеканал ГТРК "Ставрополье" от 28 августа сообщил о 

стартовавшем в Ставрополе втором этапе Кубка России по парабадминтону. 

58 спортсменов с ограниченными возможностями приехали в краевую 

столицу из 16 регионов страны. Для спортсменов этот турнир очень значим. 

Его победители получат звание мастеров спорта, а самые сильные попадут в 

российскую сборную. В сюжете телеканала "26 регион" отмечалось, что наш 

город выбрали неслучайно. Благодаря усилиям краевых властей для людей с 

ограниченными возможностями здесь удалось создать комфортные условия. 

Как рассказал первый заместитель председателя Думы Ставропольского края 

Дмитрий Судавцов, сегодня спортсмены, занимающиеся парабадминтоном 

в крае, обеспечены специальными колясками и расходными материалами 

(ракетки, воланы, экипировка и т.д.), а лидеры сборной - колясками высокого 

класса.  Таким образом, благодаря усилиям краевого правительства, Думы 

Ставропольского края и коллектива адаптивного центра, созданы все 

технические условия для высоких достижений в этом виде спорта. И усилия 

краевых властей не пропали даром, отмечалось в сюжете, - целый ряд 

спортсменов из ставропольской команды могут похвастаться серьезными 

достижениями на всероссийском и  международном уровне. Слова 

благодарности Дмитрию Судавцову за большую поддержку спортсменов  в 

сюжете высказала двукратная чемпионка России  по парабадминтону Ирина 

Кузьменко. 

Спикер краевой Думы Геннадий Ягубов, первый зампред парламента 

Дмитрий Судавцов и председатель комитета Думы по казачеству, 

безопасности, межпарламентским связям и общественным объединениям 

Юрий Гонтарь провели встречу со старшим тренером сборной команды 

России по парабадминтону Дмитрием Варфоломеевым, который приехал в 

Ставрополь на открытие этапа кубка России по парабадминтону, сообщил 

официальный сайт партии "Единая Россия" от 28 августа. Участники встречи 

обсудили развитие этого вида спорта в крае и России. Дмитрий Варфоломеев 

отметил, что бадминтон становится все более популярным и массовым видом 

спорта. Во многих регионах сегодня создаются условия для занятий, в том 

числе и для людей с ограниченными возможностями здоровья. Спикер 

краевой Думы Геннадий Ягубов отметил, что сегодня благодаря работе 

программы "Комфортная городская среда" города Ставрополья меняют 

облик, преображаются и становятся более комфортными. Также во многих 

населенных пунктах строятся и реконструируются спортивные площадки, 

физкультурно-оздоровительные комплексы и крупные спортивные объекты, 

которые позволяют жителям заниматься спортом круглый год. Кроме того, 

на встрече депутаты отметили, что Ставрополь готов стать базой для 
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подготовки российских спортсменов с поражением опорно-двигательного 

аппарата к участию в чемпионате Европы-2018 года во французском Родезе.  

Летний оздоровительный лагерь в селе Казинка Шпаковского района 

приобрел в лице депутата краевой думы Ростислава Можейко друга и шефа. 

С просьбой помочь организовать и провести церемонию открытия сезона 

летнего отдыха обратился к парламентарию замдиректора лагеря 

"Солнечный", сообщил официальный сайт партии "Единая Россия" от 28 

августа. Обращение не осталось без внимания: сделать ярче, интереснее и 

комфортнее отдых ставропольских детей – такую задачу на летний период 

избрал депутат Ростислав Можейко. После приема был совместно 

разработан план по улучшению условий отдыха детей, проведению 

праздничных мероприятий и выполнению строительных работ на территории 

лагеря "Солнечный". Всё лето 730 детей из трех потоков летнего 

оздоровительного лагеря "Солнечный" получали от парламентария 

поздравления, памятные подарки. При его содействии к праздникам 

открытия потоков была тематически оформлена сцена, организованы 

выступление детских творческих коллективов, обеспечены салюты и 

фейерверки. Капитаны отрядов получили от Ростислава Можейко подарки – 

"кепку лидера" с символикой партии "Единая Россия" и названием лагеря. 

Каждый из отдыхающих в летнем лагере вернулся домой с памятным 

подарком от парламентария - настенным календарем с фотографиями друзей 

и вожатых, теплыми пожеланиями от них.  

Под председательством Игоря Андрющенко в комитете краевой 

Думы по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству состоялось рабочее совещание. "Городской 

портал – Ставрополь" от 27 августа сообщил, что его участники 

рассмотрели законопроект, предусматривающий внесение изменений в 

действующие законы "Об административных правонарушениях в 

Ставропольском крае" и "О некоторых вопросах организации транспортного 

обслуживания населения пассажирским автомобильным транспортом и 

городским наземным электрическим транспортом в Ставропольском крае". 

Предполагается, что изменения, в частности, ужесточат ответственность 

перевозчиков, которые неоднократно в течение определенного периода 

нарушали правила дорожного движения, подвергая опасности пассажиров. 

Представители Госавтоинспекции, в свою очередь, пояснили, какие 

нарушения заслуживают особого внимания: разговоры водителя по 

мобильному телефону во время управления транспортным средством, 

остановки и стоянки в запрещенных местах, техническая неисправность 

транспортного средства и т.д. Законопроект, внесенный губернатором края 

Владимиром Владимировым, получил положительные заключения. Он будет 

рассмотрен на сентябрьском заседании комитета с учетом предложений, 

вошедших в таблицу поправок.  

В Ставрополе прошёл открытый турнир по футболу. За первое место 

боролись юные спортсмены из восьми команд, сообщил телеканал "26 
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регион" от 27 августа.  Одна  из главных задач турнира – поддержать ребят 

в самом начале их пути. Ведь вполне возможно, что кто-то из них будет 

защищать честь русского футбола на международных соревнованиях, а 

остальным сильный спортивный характер поможет добиться успеха на 

любом поприще. Как отметил первый заместитель председателя Думы 

Ставропольского края Дмитрий Судавцов, эти соревнования помогают 

воспитывать характер и сегодня подобные соревнования играют важную 

роль для патриотического воспитания молодёжи.  Это событие стало одним 

из череды спортивных мероприятий, посвященных десятилетнему юбилею 

региональной общественной приемной партии "Единая Россия", 

председателем которой на Ставрополье является Дмитрий Судавцов, пишет 

"МК-Кавказ", № 36 от 29 августа. В цикле тематических мероприятий 

оказались финал чемпионата России по пляжному гандболу, который 

выиграли ставропольчанки, ряд турниров по бадминтону, два турнира по 

футболу. Дмитрий Судавцов считает, что чрезвычайно важно оказывать 

мощную поддержку подобным детским турнирам, популяризировать 

массовый спорт и спорт высоких достижений. Большой спорт не просто 

самоцель, на выходе он дает чемпионов, кумиров и ориентиры для 

подрастающего поколения, которое получает стимул заниматься 

физкультурой и спортом в свободное время, определиться с выбором 

дальнейшего жизненного пути. На церемонии награждения Дмитрий 

Судавцов пожелал ребятам как можно скорее попасть на поля 

международных соревнований, причём в ранге участников. А пока им надо 

усердно тренироваться.  

Газета "Александровская жизнь", № 64 от 29 августа написала о 

работе по воссозданию в селе Александровском танцевальной площадки. С 

такой просьбой к депутату Думы Ставропольского края Ивану Якименко во 

время приема граждан обратились супруги Бордун. Они очень хорошо 

помнят, что более 20 лет назад в парке "Комсомольском " была танцевальная 

площадка, где отдыхала не только молодежь. Люди более старшего возраста 

с удовольствием кружились здесь в вальсе. Поэтому, радуясь происходящим 

в парке переменам, супруги Бордун предложили воссоздать здесь 

танцевальную площадку, что и озвучили на приеме. Иван Якименко 

пообещал помочь средствами. Незамедлительно отреагировал и глава 

администрации сельсовета Николай Брихачев. И уже на следующей после 

приема неделе место, где была площадка, расчистили и начали 

благоустраивать.  

23 августа при участии депутата Думы Ставропольского края Алексея 

Раздобудько была организована экскурсионная поездка в Парк культуры и 

отдыха имени Кирова города Пятигорска.  Как сообщил сайт Министерства 

труда и социальной защиты населения Ставропольского края от 28 августа, 

30 ребят, находящихся в трудной жизненной ситуации, на благотворительной 

основе посетили аттракционы парка: американские горки, сафари, миксер, 

автодром, и многие другие. Эта поездка для многих детей явилась настоящим 
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подарком! Далее ребят ждал в гости контактный зоопарк "Берендеево". 

Питомцы зоопарка с удовольствием знакомились с ребятами, позировали на 

фото, принимали угощения.  В завершении этого эмоционально яркого 

события детей ждал освежающий сладкий стол в "HOUSE PARK КАФЕ", где 

ребят угостили мороженым и сладкими прохладительными напитками.  

28 августа краевые СМИ сообщили об участии краевых депутатов  в 

заседании межведомственной комиссии по формированию современной 

городской среды. В её работе приняли участие председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов, председатель комитета Думы края 

по промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ Игорь Андрющенко 

и председатель комитета Думы края по законодательству, государственному 

строительству и местному самоуправлению Светлана Терехова. 

Обсуждался ход реализации приоритетного проекта "Формирование 

комфортной городской среды" в Ставропольском крае в 2018 году, пишет 

газета "Кавказская здравница", № 98 от 30 августа. Председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов акцентировал внимание 

собравшихся на том, что в ходе работ по благоустройству очень важно 

закупать всё необходимое у региональных производителей. Это касается, 

например, лавочек для отдыха, урн для мусора и многого другого.  Газета 

"Ставропольская правда", № 95 от 29 августа написала, что на 

реализацию программы в 2019 году край получит из федерального бюджета 

почти на 230 миллионов рублей больше. С учетом краевого 

софинансирования сумма, которую направят на благоустройство, достигнет 

930 миллионов рублей. Глава региона поручил создать рабочую группу, 

которая должна определить виды и направления работ, на которые будут 

выделены дополнительные средства.   

Накануне нового учебного года для воспитанников Ставропольской 

кадетской школы имени генерала А. Ермолова было выпущено новое 

учебное пособие. Это "Кадетский календарь знаменательных и памятных дат 

на 2018/2019 учебный год", выпущенный при содействии председателя 

Ставропольского регионального отделения Российского военно-

исторического общества депутата Думы СК Сергея Шевелёва, сообщила 

газета "Ставропольская правда", № 95 от 29 августа. Директор школы 

Алексей Хитров особо отметил, что подобная акция является действенной 

формой военно-патриотического воспитания молодежи.  

Председатель комитета Думы Ставропольского края по образованию, 

культуре, науке, молодёжной политике, средствам массовой информации и 

физической культуре Артур Насонов принял участие в заседании коллегии 

министерства культуры края, на котором говорили о проблемах и 

перспективах развития музейного дела, сообщил телеканал 26 регион от 29 

августа. Как прозвучало на заседании, на сегодняшний день в нашем 

регионе работают 44 музея. Финансирование этой отрасли за последний год 

выросло почти на 15%. За первые 6 месяцев текущего года было выделено 

почти 150 млн. рублей. Особое внимание уделяется состоянию зданий и 



8 

территорий, где размещены ценные экспозиции. Краевые власти уверены, 

что музеи должны совершенствоваться и в скором времени могут стать 

центрами просвещения. Важная задача – привлечь к экспозициям внимание 

молодёжи. Для этого необходим комплексный подход – размещение 

информации в социальных сетях, создание виртуальных туров и платформы 

дополненной реальности. Эффективность этих мер убедительно доказывает 

пример выставочного комплекса "Россия – моя история". Как отметил в 

сюжете Артур Насонов, реализация этого проекта позволила увеличить 

общее число посетителей музеев в крае на 20%. Менее чем за год 

существования этот музей посетили более 230 тысяч человек. При этом, по 

решению губернатора края, для музея предусмотрено отдельное 

финансирование, благодаря чему люди могут посещать его абсолютно 

бесплатно, отметил Насонов.  Говорили на заседании и о нехватке хранилищ 

для фондов ставропольских музеев. В настоящее время министерство готовит 

к реализации масштабный проект – строительство большого музейного 

центра. Для хранения фондов будут запланированы обширные помещения, а 

новые выставочные площадки позволят наладить взаимодействие с лучшими 

музеями страны.          

Президент России Владимир Путин в среду 29 августа сделал 

заявление об изменениях пенсионного законодательства, и, в том числе, 

поставил перед регионами ряд задач. Глава Ставропольского края Владимир 

Владимиров сообщил, как эти поручения будут исполняться  на территории 

субъекта, сообщил телеканал "Своё ТВ" от 30 августа. В частности, глава 

региона обратился к депутатам Думы Ставропольского края и призвал их 

поддержать инициативу единоросов в части сохранения региональных льгот 

и выплат людям, выходящим на пенсию в условиях действующего 

законодательства. Решение, подчеркнул губернатор, нужно принять 

ближайшей осенью.  

На Ставрополье обещают выполнить поручение президента о 

сохранении пенсионных льгот, а часть предложений, вошедших в обращение 

главы государства, ранее высказывались ставропольцами, сообщает 30 

августа ИА REGNUM. "Президент еще раз подчеркнул, что 

совершенствование пенсионного законодательства — это важнейший 

вопрос, который касается каждого россиянина, — отметил председатель 

Думы Ставропольского края, секретарь Ставропольского регионального 

отделения партии "Единая Россия" Геннадий Ягубов. — И мы видим, что 

президент поддержал идеи и предложения, выработанные за два месяца 

широких общественных обсуждений, которые проводила партия "Единая 

Россия" во всех регионах страны. Это еще раз подтверждает то, что 

власть слышит людей и всегда готова к конструктивному диалогу". "Мы, 

безусловно, поддерживаем позицию президента России. Я уверен, что 

реализация прозвучавших предложений позволит создать в стране 

устойчивую пенсионную систему и серьезно улучшить качество жизни 

пенсионеров и сегодняшних, и будущих", — добавил Ягубов. 
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Поручения, которые президент России Владимир Путин дал в ходе 

обращения к населению страны, смягчили изначальные идеи пенсионного 

реформирования. Об этом в разговоре с корреспондентом ИА REGNUM заявила 

председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению Валентина Муравьева. По мнению депутата, изменения 

потребуют огромной ведомственной работы, однако увеличение пенсионного 

возраста — неизбежная мера. Одна из важнейших проблем, по словам 

Муравьевой, — сложности при трудоустройстве людей предпенсионного 

возраста, которые существуют и сегодня. Решить эту проблемы должны будут, в 

том числе, и региональные власти.  

В комментарии для телеканала "Россия 24" Валентина Муравьёва 

отметила, что для жителей Ставропольского края важна стабильность 

выплаты пенсий. Кроме того, по словам Муравьёвой, в ближайшее время 

краевые парламентарии намерены обсудить вопросы сохранения в крае 

пенсионных льгот, поскольку именно такое поручение дал президент и 

ставропольские парламентарии намерены его выполнять.      

Комментарии Геннадия Ягубова и Валентины Муравьёвой по 

предложениям Владимира Путина к пенсионной реформе также 

опубликовала газета "Ставропольская правда", № 96 от 31 августа.  

Депутат Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько принял 

участие в праздничном мероприятии "Здравствуй, школа!" для 33 

первоклассников из малообеспеченных, опекунских, многодетных семей, 

которое по традиции прошло 29 августа на территории Лермонтовского 

комплексного центра социального обслуживания. Как сообщил сайт 

Министерства труда и социальной защиты населения Ставропольского 

края, программа была насыщенна конкурсами, играми, викторинами, и очень 

порадовала детей. Ребятам удалось проявить свои лучшие качества: знания, 

смекалку, ловкость, творчество. Все детки показали свою готовность к школе 

в веселых конкурсах. Гости мероприятия наслаждались выступлением 

настоящих артистов - вокальной студии "Серебряные голоса", студии 

бального танца "Ровесники". 

День работников газовой, нефтяной и топливной промышленности 

отметили в Ставрополе, сообщили краевые СМИ со ссылкой на пресс-службу 

Думы Ставропольского края. Представителей этих отраслей с 

профессиональным праздником поздравили председатель комитета Думы 

Ставропольского края по промышленности, энергетике, строительству и 

жилищно-коммунальному хозяйству Игорь Андрющенко и депутат 

краевого парламента, генеральный директор Общества с ограниченной 

ответственностью "Газпром трансгаз Ставрополь" Алексей Завгороднев. 

Лучшим работникам предприятий газовой, нефтяной и топливной 

промышленности были вручены почетные грамоты Думы 

Ставропольского края за высокие трудовые достижения в области 

топливно-энергетического комплекса и многолетний добросовестный труд, а 

также другие награды, сообщила газета "Ставропольская правда", № 96 от 

31 августа. 
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В газетах "МК-Кавказ", № 36 от 29 августа, "Аргументы и факты – 

Северный Кавказ", № 35 от 29 августа, "Ставропольская правда", № 96 

от 31 августа было опубликовано интервью с генеральным директором 

ООО "Газпром трансгаз Ставрополь", депутатом Думы Ставропольского края 

Алексеем Завгородневым. Он рассказал об участии предприятия в 

реализации социальных проектов на территории Ставропольского края в 

2017-м и первой половине 2018-го года.   

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление Г.В. Ягубова с Днём знаний опубликовала газета 

"Ставропольская правда", № 96 от 31 августа. 

Поздравление С.К. Чурсинова с Днём работников нефтяной и газовой 

промышленности было опубликовано в газете "Ставропольская правда", № 

96 от 31 августа. 

В этом же номере газеты "Ставропольская правда" было 

опубликовано поздравление с Днём работников нефтяной и газовой 

промышленности от генерального директора ООО "Газпром трансгаз 

Ставрополь", депутата Думы Ставропольского края А.В. Завгороднева.  
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